

- QUESTION - RÉPONSE - ÉCHANGE

Voici un message de Gilbert VINCENT (gilbert.belledonne@orange.fr) :

« Bonjour à la CCS

Je me fais le relais de Mme Catherine BECQUAERT qui vient de (re)monter une association pour la fabuleuse horloge solaire du Lycée Stendhal à Grenoble, cadran à réflexion sur un escalier voûté avec deux miroirs, un pour chaque rampe d'escalier.

Pour ceux qui étaient présents, c'est Mme BECQUAERT qui nous a fait visiter ce cadran à l'occasion de notre réunion à Grenoble.

Pour info, ce cadran construit en 1673 a fêté ses 350 ans cette année 2023.

Cordialement

Gilbert VINCENT, pour Mme Catherine BECQUAERT

L'association Horloge solaire a en prévision une grande manifestation probablement en novembre 2024 pour les 300 ans du décès du père Bonfa (5 décembre 1724) avec intervenants extérieurs (astronomes, jésuites...).

Ce serait intéressant d'avoir une petite conférence d'un astronome historien qui nous parlerait des astronomes du XVII^e siècle, du lien entre les jésuites et les cadrans et de la façon de construire les cadrans à cette époque.

Si certains souhaitent adhérer voici le lien du regretté Michel LALOS sur le cadran et le deuxième lien pour la brochure.

http://michel.lalos.free.fr/cadrans_solaires/autres_depts/isere/lycee_stendhal/cs_lycee_stendhal.html

http://michel.lalos.free.fr/cadrans_solaires/autres_depts/isere/lycee_stendhal/doc_cadrans/horkoge_solaire_stendhal_grenoble.pdf

Ci-joint un bulletin d'adhésion (en word et en PDF) ».